



広報委員 住吉撮影

広報 かわ

第90号
編集発行香川自治会
広報委員会
興版印刷所

香川の人口
9,518
男 4,789
女 4,729
香川の世帯数
2,822
(6.1.2.1現在)

温もりのある町

第四町内会長

石井 栄

私達が旅の途中にある夕暮の町に到着したとします。そんな時、おや、この町には何か優しい温もりがあるな、などと瞬間に感じる時があるものです。でも、それはどこから伝わって来るのかわからな

い。もしかしたら、それは町の背景に立つ山の緑だつたり、夕陽の柔かな日差しだつたり、落ち着いた黒瓦の家並だつたりする事もあるでしょう。

しかし、その本当の源泉は道で出合つたお年寄りの穏やかな笑顔と道端で遊ぶ子供達の優しい眼差しだつたと思うのです。その町が豊かで物が溢れ、町が豪華に色取られ飾られていたとしても人の心の優しさがなければ決して伝わって来るはずがありません。

つまり「住み良い町」窮屈な「温もりのある町」だと思ひます。地域社会の一員として、さゝやかながら心したいと思います。

道路舗装の一層の拡充要請、雨水污水処理対策、お年寄りの憩いの場作り、緑地公園、公民館設立等、もちろん、この問題は、行政や地域の住民の皆様のご協力を頂きながら着実に一つ一つ解決していくければなりません。際限なく生み出される問題の処理に追われながらも基本である「心」を見失わず「住み良い町」づくりも忘れない様にしい

たいものです。
しかし温もりという形のないものを町に育てていくのにはどうしたら良いのでしょうか、ただここで言えますことは、昔読んだ本の受け売りになりますが人間がある目的を達成するためには、先ず、やつて見ようとした決意することだと云うことです。至極当然ですが、その本は更に加えて「決意した時は目的達成の一歩を踏み出した時と同じだ」というようなことも書いてあります。

行政や地域社会の人が一体になつて「温もりのある町」づくりを目指して決意する時は、先ずやって見ようと「決意」することだというのは間違つていないとと思うのです。

元旦、香川鎮守の森、諏訪神社での元旦祭を終り、十一時より、自治会館で例年行われる、賀詞交換会に出席いたしました。

熊澤会長より、本年は特に会員各位の意見や、要求を十分吸収したうえで、街の環境整備や文化厚生活動に積極的に取り組みたいことであつた。なお、下排水の不完全処の処置、学校プールの問題点、公民館の誘致の話が出

いて、特に、家庭訪問販売については、問題が生じ易い、注意するようとのことであつた。香川地域の下排水問題は、昨年の台風の際には誠に大変であった。格別の施策が至急要望されるところであります。学校ブルーフ地問題も早期解決が望まれるものであり、公民館にしても、自治会館のみでは、住民の文化厚生活動は、充分なもののが望めず、図書館との併立を目指しての用地の売却は、急を要する時期であります。

以上のように、山積する案件の処理に、役員は勿論、会員の方も意を一つにして、互に知恵を出し合つて、頑張る一年であると痛感させられました。

亀井隆義顧問から、役員の労につき感謝の言葉があり、熊澤晶顧問共々、香川のため、自治会のお役に立つよう一層の努力を尽したいとの発言がありました。

出席された来賓の方々からも、香川の青少年育成の問題点、住民としてのマナーの問題などの話のあと、会員と役員との意見の広聴の場が少ない点に話は移り、現在の四町内の分割案に話は進んだ。

町内会の活動の活発化は昨年から逐次進められておりましたが、一層の活動が要求されておりました。広範囲にわたる町内会、相模線により分断されている町内会などあり、意志疎通が阻害されている点も多少ある点、以上は今後の自治会役員会で検討されることとして、話は今後にゆずられました。

以上

